

La sortie des déchets

Écrit par Emma

Mardi, 20 Novembre 2012 15:45 - Mis à jour Mercredi, 21 Novembre 2012 11:51

La sortie des déchets

Mardi 13 novembre on est allé au centre de tri le matin et l'après-midi au centre d'enfouissement.

Au centre de tri il y avait 3 tapis roulants. Il y avait des personnes qui triaient les déchets et les

déchets qui restaient allaient par terre, un tracteur les poussait sur un autre tapis roulant qui

montait, en haut il y avait une machine qui écrasait les déchets et il en sortait des gros cubes par

catégorie.

Au centre d'enfouissement une dame nous a présentés le tracteur à pieds de mouton

(il a des pointes au bout des roues). Aussi dans le grand trou il y avait du verre et des déchets,

qui se recyclent. Elle nous a montrés les déchets verts qui se transforment en compost.